
 
 

UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI MODENA E REGGIO EMILIA 

CONSULTA DEL PERSONALE TECNICO – AMMINISTRATIVO (C.P.T.A.) 

Verbale della seduta del 24 giugno 2020 

Oggi, 24 giugno 2020, dalle ore 9.00 alle ore 12.00, in streaming tramite Google Meet, si è riunita la Consulta 

del Personale Tecnico Amministrativo, convocata dal Presidente in seduta ordinaria, ai sensi dell’art. 5, 

commi 1 e 2, del relativo Regolamento. 

La seguente tabella riporta, a seguito dell’appello, lo stato delle presenze1 e delle assenze2 della seduta: 

 

Rosa ALTAMURA  AG Valentina MARCIANÒ  P 

Luigi AMORUSO  
P Angela MARTINO 

Vice Presidente 

P 

Luigi AVALLONE P Antonio MARTINO P 

Antonio CECCHI  AG Giuseppe NESPOLI  AG 

Angela CINQUE  P Maria Cristina NOTARSANTO AG 

Claudia COVIZZI Segretario P Daniela RONCAGLIA P 

Alessia DE BIASE  
AG Giovanni Cristiano TRIBBIA 

Resp. Pubblicazioni Web 

P 

Giacomo GUARALDI Presidente P Massimo VIGNONE P 

Federica IORI P Elisabetta VITOLO P 

Emanuela LOSI AG Manuela ZAVATTI  P 

Stefano MALAGUTI P   

 

Presiede la seduta Giacomo Guaraldi che, constatata la presenza del numero legale, essendo intervenuta la 

maggioranza dei componenti della Consulta ai sensi dell’art. 46, comma 1, dello Statuto di Ateneo, dichiara 

valida la seduta. 

Svolge le funzioni di Segretario Claudia Covizzi.  

Si procede all’esame del seguente  

                                                           
1 P = Presente 
2 A = Assente; AG = Assente Giustificato 



 
ORDINE DEL GIORNO 

1) Comunicazioni del Presidente 

 Il Presidente apre la seduta in streaming , saluta i partecipanti e chiede e ottiene dai membri il consenso a 

registrare l’incontro. 

1) Il Presidente dà la parola a Vitolo, che illustra ai colleghi la presentazione elaborata a partire dalla 

relazione e dal questionario sulla situazione del personale tecnico-amministrativo. La Consulta ritiene 

opportuno sia inviare al Rettore e al Direttore Amministrativo una sintesi del documento, che verrà 

curata da Roncaglia e Vitolo, sia condividerlo con i colleghi in forma integrale, pubblicandolo sul 

proprio sito. 

 

2) Intervento del Dott. Gianluca Ballocchi in merito alla descrizione della figura dell’Ufficiale Rogante 

in Università  

Il Presidente informa la Consulta che l’analisi della figura in oggetto è rimandata, perché il Dott. 

Ballocchi ha comunicato di non poter partecipare alla seduta. 

 

3) Considerazioni sul periodo svolto in Smart Working dal Personale Tecnico-Amministrativo e 

suggerimenti per il futuro 

Con l’intento di cogliere la situazione del personale tecnico-amministrativo dopo la Fase 1 e ormai 

nella Fase 2, i membri della Consulta riportano ed analizzano le proprie esperienze e quelle raccolte 

dai colleghi. Il quadro risulta eterogeneo sotto molti punti di vista, perché svolgimento dell’attività 

in Smart-Working offre riscontri diversificati per quanto riguarda i dispositivi e gli strumenti 

informatici, la reperibilità al di fuori dell’orario di lavoro e l’isolamento sociale, e anche la gestione 

del lavoro in presenza sembra avvenire con modalità diverse a seconda delle mansioni e della 

struttura di appartenenza. 

Visto il successo della precedente esperienza, la Consulta decide quindi di predisporre un nuovo 

questionario per definire criticità e proposte sul lavoro in Smart-Working da parte del PTA. Tutti i 

membri proporranno 4 o 5 quesiti, a risposta multipla predeterminata, che Covizzi, Roncaglia e Vitolo 

si incaricano di comporre in un questionario da somministrare ai colleghi nei prossimi  15 giorni, in 

modo da poter valutare collegialmente i risultati elaborati nella prossima riunione CPTA.  

 

La discussione prosegue sul tema della ripresa dell’attività dell’Ateneo a partire dal 1 settembre, dato 

che le disposizioni del Rettore si applicano sino al 31/8/2020. Emerge come non ci siano ancora 

indicazioni e la Commissione Covid, che aveva stilato le linee guida per la Fase 2, non si sia riunita.   

 

4) Varie ed eventuali 

4.a) Il Presidente informa che la nuova Presidente del CUG, Prof.ssa Canali, ha auspicato una stretta 

collaborazione fra CUG e CPTA sui temi di comune interesse. In questa prospettiva, il CUG ha 

proposto che la Consulta supporti il progetto di aprire uno sportello di sostegno psicologico dedicato 



 
agli studenti  (SAP, Servizio di Assistenza Psicologica), dal momento che esiste già in Ateneo un 

servizio analogo per il personale, curato dal dott. Ricci. Tribbia, membro CUG, illustra ai colleghi la 

situazione: l’Ateneo aveva disposto già due anni fa uno studio di fattibilità coinvolgendo il DESU 

(Dipartimento di Educazione e Scienze Umane) e tenendo conto del fatto che, una volta attivato, il 

servizio non può essere interrotto. Erano stati valutati gli aspetti economici, gli eventuali 

stakeholders (in primo luogo l’ASL, che pur offrendo il servizio è in sofferenza per l’elevato numero 

di richieste, da parte anche di studenti UniMoRe) e il feedback per l’Ateneo; proprio quest’ultimo 

fattore sembra avere riaperto la possibilità di attuare il progetto. Tribbia sottolinea come la richiesta 

di supporto sia aumentata dopo la fine del lockdown, e che sarebbe opportuno che l’Ateneo 

intervenisse a partire dai soggetti più esposti, come gli studenti con disabilità. 

Roncaglia interviene per sostenere l’importanza del SAP, verificata grazie sull’esperienza del 

Dipartimento di Economia, dove è attivo uno sportello di orientamento  non psicologico dedicato 

esclusivamente ai propri studenti. 

Al termine della discussione la Consulta esprime adesione e condivisione, in linea di principio, con il 

progetto del CUG, ma ritiene di non poterlo sostenere direttamente perché il proprio mandato è 

rivolto al personale tecnico—amministrativo e non agli studenti. 

 

4.b) Alcuni colleghi chiedono che un rappresentante del personale tecnico-amministrativo faccia 

parte del gruppo di lavoro istituito dal Rettore per rilevare le criticità presenti in ateneo. La Consulta, 

tramite il Presidente, si informerà per capire se esista questa possibilità. 

 

 

Il Presidente dà appuntamento a lunedì 20 luglio, dalle ore 9.00 alle 12.30, per la prossima seduta 

della CPTA  che si terrà di nuovo in streaming su Google Meet. 

 

  

Il verbale3 è redatto il  26 gugno 2020 

 

IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 
F.to  F.to 

(Claudia Covizzi)  (Giacomo Guaraldi) 
 

                                                           
3 Copia originale del presente verbale è disponibile in formato cartaceo presso l’Ufficio del Segretario dove sono 
depositate le copie originali dei verbali della Consulta del Personale Tecnico e Amministrativo. 


